CAMPESINOS DEL PACIFICO SUR SE ORGANIZAN EN LA UPPAPS.

El día 22 de mayo recién pasado, en asamblea general extraordinaria, celebrada por la UNION DE PEQUEÑOS PRODUCTORES AGRICOLAS DEL PACIFICO SUR (UPPAPS) grupos campesinos de Agujas de Jiménez de Golfito, así como campesinos de la Mona de Golfito, tomaron la decisión de afiliarse a esta organización que es afiliada a la Federación Nacional Campesina.

La actual junta directiva de la UPPAPS ha tomado como objetivo reforzar la lucha campesina en el Pacífico Sur, en donde los problemas son muchos. Por tal razón se ha acordado impulsar el fortalecimiento y desarrollo de esta histórica organización campesina.

Es de mencionar que se está haciendo un trabajo coordinado con la Junta Administradora José Angel Marchena de Pavones, con el fin de fomentar la solidaridad entre estas dos organizaciones campesinas.

Por otro lado, es de mencionar que también los campesinos de la Bolsa Arriba de la Gamba en kilómetro 37, también están afiliados a la "UNION".

Dentro de los planes de trabajo, está también el fomentar la movilización popular con el fin de reivindicar los derechos de los campesinos de toda esta zona sur.

En la Asamblea General, se le solicitó al compañero Victorino Murillo, en su calidad de Secretario General de la FENAC, todo el apoyo de la Federación para desarrollar el trabajo, hacia el futuro.

Corresponsal.

ASAMBLEA REGIONAL DEL PVP DE HEREDIA

El próximo domingo 9 de junio se realizará la Asamblea Regional de Heredia, que se reunirá con el propósito de discutir los materiales de la segunda etapa del XVII Congreso.

Esta asamblea había sido convocada para el 2 de junio, pero fue pospuesta para la fecha indicada por razones técnicas.

CAMPESINOS DE LA COLONIA GIL TABLADA LUCHAN POR LA JUSTICIA

La Cruz, 25 de mayo 1991 Colonia Gil Tablada Corea

Sr. Walter Ruiz Valverde Presidente Ejecutivo del Instituto de Desarrollo Agrario (IDA) Pte.

Estimado señor:

La presente es para saludarlo y a la vez decirle lo siguiente: como es de su conocimiento, los campesinos de la Colonia Gil Tablada Corea, ubicada en la Cruz, Gte y por medio de nuestro representante (apoderado legal) Miguel Hernández Chacón y en documento enviado a usted el día 26-4-91, donde solicitamos se estudie la posibilidad de viajar una comisión de alto nivel con representación de la Junta Directiva y del departamento legal a nuestra comunidad, con el fin de discutir diferentes aspectos referentes a la entrega de los títulos de propiedad a nuestro grupo campesino.

No obstante y mientras esperamos la respuesta de esa Presidencia, la dirección regional de Liberia se ha dedicado a llegar a esta comunidad a intimidar con desalojos, si el campesino no se compromete a firmar. No omitimos expresarle nuestra indignación por esta forma de proceder de los funcionarios de la oficina regional, ya que esta historia se repite, puesto que en otra ocasión funcionarios de la oficina regional hicieron lo mismo, irrespetando al igual que ahora a la asamblea campesina, que en diversas ocasiones, ha tomado acuerdos de negociar este asunto en forma colectiva y en asamblea; de esto hay antecedentes en esa oficina con fecha 20-6-88, es por tanto que exigimos: 1.- Establecer otros conductos oficiales de comunicación. Los establecidos están siendo irrespetados.

2.- Que la presidencia y la Junta Directiva de dicha institución (IDA) se pronuncien inmediatamente con respecto a la solicitud hecha el 24 de abril del presente año.

De no ser así nos veremos obligados a tomar medidas pertinentes para que se respeten los acuerdos de la asamblea de campesinos, además enviaremos a los distintos medios de comunicación una copia del presente escrito con el fin de que la opinión pública se entere una vez más de que en este país existen conflictos de este tipo con 20 años de incertidumbre para más de cien familias y que aún hasta el día de hoy no ha existido voluntad política para solucionar este conflicto de este grupo de campesinos.

Sin más que agregar y esperando se tome una medida satisfactoria para ambas partes.

Se suscribe muy atentamente,
Asociación de Desarrollo y Comité Campesino.
Rafael Arguedas
Isaac Castellón
Ernesto Herrera y 70 firmas más.

LA VORACIDAD DEL A Y A.

La comunidad de Liberia, Guanacaste, y en particular los vecinos del Barrio Corazón de Jesús, demandamos del Gobierno de la República y de las autoridades del A y A:

I.- Parar esa carrera de aumentos desmedidos, arbitrarios e injustos en las tarifas del agua; exigimos que el
gobierno y las instituciones que tienen que ver con el asunto del agua, demuestren categóricamente cuál es el
fundamento que tienen para descargar sobre el pueblo
trabajador, tan injustificados aumentos en un elemento
vital para el ser humano, como el agua.

II.- ¿Cómo es posible que estando en pleno siglo XX, ya entrando al XXI, el AyA, siga cobrando sus tarifas, utilizando unos medidores que ya resultan absoletos, ese es un sistema "amañado" El AyA, debe utilizar
equipo moderno como lo hace el ICE.

III.- Finalmente preguntamos: ¿Cómo es posible que de un consumo normal de 5 o 6 metros cúbicos, utilizado por una familia, de la noche a la mañana se diga

que el consumo de agua aumentó en 20 o 25 metros cúbicos, por esa misma familia; sin que exista la mínima explicación por parte de AyA.

Lo que se está haciendo con los pobladores, es una estafa o un robo descarado utilizando un elemento como el agua, que es vital para todo ser vivo que habite este planeta.

El pueblo exige una explicación sobre la conducta del gobierno y de AyA al haber incrementado estos aumentos en los costos o precio del agua: debido a que ya el pueblo está cansado de tanto aumento. Por ello los vecinos se están preparando para la lucha en contra estas alzas y con ello exigir una revisión pronta de los recibos de los meses de junio y julio que salieron al cobro, totalmente alterados. Ya sale más caro pagar el agua, que pagar la casa, esto sin meter que nos tienen hasta la coronilla de impuestos.

Los vecinos mantendremos nuestra lucha, para por esa via hacer que el gobierno escuche el clamor del pueblo, del que recibió el poder y que hoy ostenta como Gobierno de la República. Isidro González/Corresponsal.

CONVOCATORIA

El comité del PVP de Liberia convoca a los compañeros a la reunión que se realizará el domingo 9 de junio a las 9 de la mañana en la casa del compañero Santos Morera, situada en el Barrio Corazón de Jesús.

recesión
han sali
Costo
militari
El
Golfo p
sido es
le a la
do; el o
fuerzas

costos o

parece !

costosa

cusione

de la ed

plazas 80.00 700.0 das s dos p

han

en 500

nimier

equipa

valido

seria

ro) y paña mar mil 40% ro o sión

M G pr ra y

. P